

# Ann-Christine Lübker Spielerin des Jahres

## Zweite Ü50 Tennis-Herren Meister

**BROCKUM** • „Ann-Christine konnte sich in allen Ranglisten im Jahr 2011 deutlich verbessern“, freute sich Kai Henke, Vorsitzender des Turn- und Sportvereins (TSV) Brockum während der Jahreshauptversammlung im Landgasthaus Koch in Brockum. Damit läutete er die „Ehrungen der Vereinsmeister“, in diesem Fall „Spielerin beziehungsweise Mannschaft des Jahres“ ein.

Bei den deutschen Tennis-Meisterschaften liege Ann-Christine Lübker auf der Jugendrangliste Jahrgang 1994 auf Platz 172, bei den niedersächsischen Meisterschaften auf Platz elf und im Bezirk Weser-Ems auf Platz vier. Des Weiteren sei sie Siegerin des Bad Essener Frühlings-Cups sowie des

Dr. Jürgen Ulderup Turniers, Vizemeisterin Region Oldenburger-Münsterland Juniorinnen U21 geworden. Außerdem engagiert sich Ann-Christine als Jüngstentrainerin, Mannschaftsbetreuerin der Midcourt-Mädchen und hat in 2011 die Aufgaben einer Jugendwartin beim Tennis übernommen“, lobte Henke die Sportlerin des Jahres.

Meister in der vergangenen Saison sei die zweite Ü50 Tennis-Herrenmannschaft geworden, ging Henke auf die nächste Ehrung ein. Diese seien Meister der zweiten Bezirksklasse Staffel 6 Weser-Ems geworden, und schafften damit den Aufstieg in die erste Bezirksklasse“, hob Kai Henke hervor. • cb